

nuevo desafío. ARCHIVOGN

Natalia Monge aparala

MELISSA MARÍN CORTÉS melissa.marin@lateja.co.cr

Natalia Monge estará en el programa "De mañana con Monumental" a partir del 9 de julio.

Que nadie se asuste, porque la imitadora más carga del país se-

guirá en "Pelando el ojo".

Natalia ocupará el espacio que dejó Maureen Salguero, quien se fue porque su padre tiene problemas de salud.

Aunque empezaremos a oírla el 9, "Nati" comenzará en su nueva

casa el 2 de julio.

El nuevo brete es más seriecillo, pero dice ella que no perderá la frescura para poder ayudar a la gente.

"Estoy muy contenta, no me lo esperaba (que le dieran ese puesto). Es un reto porque los temas son de más profundidad. La idea es que la gente pueda escuchar las conversaciones de una forma más amena", nos dijo ayer.

La herediana no tiene que madrugar, pues el programa arranca

alas9a.m.